

# MAGAZINE

## Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana untuk Tingkatkan Keamanan dan Kewaspadaan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Jul 19, 2024 - 11:35



*Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana untuk Tingkatkan Keamanan dan Kewaspadaan Warga*

Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta meningkatkan keamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas Desa Cijambe, Bripka Zemi A, melaksanakan kegiatan anjagsana atau Door To Door System (DDS) pada hari Jumat, 19 Juli 2024. Kegiatan ini berlangsung dari pukul 10.30 WIB hingga selesai di Kampung Limusnunggal, Desa Cijambe, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi.

Bripka Zemi A mengunjungi masyarakat dan perangkat Desa Cijambe untuk menjalin silaturahmi serta menyampaikan berbagai himbauan penting. Adapun beberapa pesan yang disampaikan antara lain:

1. **Keamanan Lingkungan:** Warga diimbau untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling dan wajib melaporkan tamu dalam waktu 1x24 jam.
2. **Koordinasi Keamanan:** Jika ada kendala keamanan di lingkungan, warga diminta untuk berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan.
3. **Pencegahan TPPO:** Masyarakat dihimbau untuk waspada terhadap tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar, baik di dalam maupun luar negeri, guna menghindari menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya rutin kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta meningkatkan partisipasi aktif warga dalam menjaga lingkungan mereka.

**Kapolsek Cikidang**, IPTU Hotben Sianturi, S.H, mengapresiasi kesigapan Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan tugas dan mengharapkan agar seluruh masyarakat terus mendukung upaya menjaga keamanan serta melaporkan setiap kejadian yang dapat mengganggu ketertiban.